



Sections de Haute-Garonne

Toulouse, le 3 février 2016

## 26 JANVIER : forte mobilisation des personnels en Haute-Garonne

# Lettre au DRFiP 31

Monsieur le Directeur Régional,

A l'appel de nos trois organisations nationales, un agent sur trois de la DRFiP 31 était en grève le 26 janvier pour l'emploi, les salaires, le service public.

C'était la première journée de grève depuis que vous avez pris vos fonctions dans le département.

Le taux de grévistes est supérieur à celui de la journée de grève interprofessionnelle du 9 avril 2015.

Cette mobilisation a été particulièrement significative sur plusieurs services et résidences puisque 13 services étaient fermés au public dont deux hôtels des finances: la Cité Administrative et Saint-Gaudens.

Cette mobilisation confirme ce que nous ne cessons de vous dire depuis votre arrivée :

- **les tensions se multiplient** dans un grand nombre de services, tant sur l'exercice des missions que sur les conditions de travail qui se dégradent ;
- **les agents attendent des réponses concrètes** sur l'arrêt des suppressions d'emplois et le comblement intégral des emplois non pourvus ;
- **la transparence** sur les projets en cours est un impératif et le respect minimum dû à celles et ceux qui accomplissent les missions au quotidien ;
- **le respect des droits et garanties des personnels.**

**Une soixantaine de collègues** étaient présents à la délégation Sud-Pyrénées pour porter ces revendications et l'absence « du dialogue social » en Haute-Garonne.

**Plus d'une centaine** ont manifesté dans les rues toulousaines, parmi les 6.000 salariés des trois versants de la Fonction Publique, derrière la banderole unitaire :

**« Aux Finances Publiques : faire toujours plus avec moins, on en a ras le bol » !**

Nous souhaitons une audience de toute urgence, ce vendredi 5 février, pour :

- faire un point sur les restructurations mises en place en 2016 : transfert du recouvrement de l'impôt de Castanet vers les SIP de Toulouse Rangueil et Toulouse Sud-Est, transfert de la taxe d'urbanisme de Muret vers Grenade, transfert des communes de Seilh et Aussonne de Grenade vers Blagnac, maintien de la trésorerie de l'Isle-en-Dodon, la caisse unique de Colomiers, SPFE, PCR, BDV, déménagement PRS, formation professionnelle et domaines ;

- obtenir une véritable information sur les dossiers en cours liés aux restructurations, en particulier sur les travaux à engager ;
- obtenir de réels engagements de votre part sur la souffrance exprimée dans les services ;
- obtenir de réels engagements de votre part sur l'arrêt des suppressions d'emplois et le comblement des emplois vacants ;
- obtenir de réelles informations sur des dossiers annoncés sans aucune visibilité ni respect des agents concernés : transfert du Bloc 3 du CSP Chorus vers Montpellier, création d'un Centre de Contact à Carcassonne, installation d'ordinateurs dans plusieurs SIP pour établir une connexion avec le site [www.caf.fr](http://www.caf.fr) ...
- obtenir de réelles informations sur les missions de la Paierie Régionale et sa future implantation ;
- obtenir de réelles informations sur l'avenir du réseau avec l'application de la loi NOTRé et plus particulièrement la mise en œuvre du nouveau schéma départemental de coopération intercommunal ;
- obtenir de réelles réponses aux interpellations par les agents de plusieurs services : personnels de la RAN de Saint-Gaudens, personnels du CDIF de Toulouse ;
- obtenir réellement les informations promises lors de dernières instances : Sagerfip départemental agrégé, effectifs A+ détaillés...
- obtenir une réelle visibilité sur vos projets liés à la Démarche Stratégique ;

Vous comprendrez qu'au vu du malaise persistant dans notre administration, les agents des finances publiques attendent des réponses concrètes.

Veillez recevoir nos salutations syndicalistes.

Pour l'Intersyndicale Solidaires Finances Publiques 31, Cgt Finances Publiques 31, FO DGFIP 31,

Régis Lagrifoul, Boris Beaudoin et Séverine Bolognesi Fourcade, Patrick Lumeau.